El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-04-26 02:03:55

314 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 53

1/2

## ES UN 'AGANDALLE': OPOSICIÓN

## Aprueba Senado el Fondo de Pensiones; pasa al Ejecutivo

En fast track, ayer los senadores de Morena y aliados aprobaron en lo general, la reforma para que el gobierno extraiga 40 mil millones de pesos de las Afores de personas

de 70 años con cuentas inactivas.

Con 70 votos a favor, 43 en contra v dos abstenciones, la reforma ahora se envía al Ejecutivo para su publicación. -E. Ortega/PÁG.53



Tensión. Los senadores Cravioto y Mancera se enfrentaron en la sesión.

## **EN FAST TRACK**

## Consuma Morena en Senado reforma a pensiones; "es un robo", acusa la oposición

"Hablando de que el gobierno pueda apropiarse de 40 mil millones", señalan

**EDUARDO ORTEGA** eortega@elfinanciero.com.mx

"Son ustedes unos vulgares rateros, vulgares corruptos", soltó la priista Claudia Anaya a los senadores de Morena y sus aliados, quienes consumaron en el Senado el fast track para aprobar la reforma para que el gobierno confisque 40 mil millones de pesos de las Afores de personas de 70 años con cuentas inactivas.

El pleno de la Cámara alta, con 70 votos a favor de los oficialistas, 43 en contra de opositores y dos abstenciones de los emecistas Patricia Mercado y José Luis Pech, dio luz verde en lo general a dicha reforma, la cual ya fue aprobada en San Lázaro y deberá ser enviada al Ejecutivo para su publicación en el Diario Oficial de la Federación.

En la discusión, mientras morenistas defendieron la reforma impulsada desde Palacio Nacional, la oposición la calificó como un "agandalle", un "robo", una "mentira" y una "simulación", porque "no sólo no garantiza", como argumentaron los oficialistas, una pensión al cien por ciento a los trabajadores, sino porque también se apropia de los fondos de

la subcuentas de vivienda.

"De qué estamos hablando hoy aquí, ¿de mejor tasa? No. ¿De mejor ahorro? No. ¿De mejor sistema de pensiones? No. ¿De garantizar la pensión de 16 mil pesos a la gente? No. Estamos hablando de que el gobierno pueda apropiarse de 40 mil millones de pesos", sentenció el panista Damián Zepeda.

Para el priista Manuel Añorve, esta reforma representa "el robo del siglo", ya que, al ser aprobada con los votos de Morena, México se parece a Venezuela, ya que se pone

en riesgo la propiedad privada.

El perredista Emilio Alvarez Icaza puso énfasis que esta confiscación de recursos se da luego de que el gobierno de López Obrador aumentó la deuda de 10 billones a 17 billones de pesos.

El senador del Grupo Plural Germán Martínez consideró que se le 🛱 decomisa más dinero a los trabajadores que al crimen organizado.

La senadora priista Beatriz Paredes recordó que Morena, cuando extinguieron los fideicomisos con 66 mil millones de pesos, prometieron transparentar su destino; sin embargo, incumplieron.



2/2



**Protesta.** La senadora panista Lilly Téllez, aver



Reclamos. Legisladores de Morena y la oposición, ayer, en la Cámara alta.

